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  -本日のプログラム -  

☆ソウル国際大会報告☆ 

-会 長 報 告 -  

・６月から 9 月までの間は，クールビズの実施に伴っ
て軽装での参加でお願いします。 
 

-幹 事 報 告 -  
○例会変更 
・厚木県央ＲＣ 
  6 月 24 日（金）→年度末親睦例会 点鐘 18 時 30 分 
           場所：厚木飯山温泉 元湯旅館  
・厚木ＲＣ 
  ６月 28 日（火）→一年を顧みて（移動例会） 

点鐘 18 時 場所：元湯 玉川館 
○その他 
・ソウル国際大会に参加された山崎さんからお土産の
チョコレートが各テーブルに配られております。 

・ソウル国際大会において，紅茶王ラビンドランさん
にちなんで参加者全員に記念の紅茶が配られました
ので，本日，紅茶をいれていただきます。味わって
ください。 

-副 幹 事 （ 次 年 度 幹 事 ） 報 告 -  
・本日の次年度理事役員会において，ディズニー君の
継続支援が決定いたしました。ディズニー君の支援
については，昨年 3 月まで米山奨学生としての支援
がなされていました。しかし，ディズニー君が大学
院に進学しましたが、手続きが間に合わず、米山奨
学金は終了。そこで、当クラブ独自に特別支援を 1
年間（7 月～6 月）は行うことになりました。次年
度はディズニー君が卒業するまでの来年 3 月まで特
別支援の継続を決定したものです。 

― ゲ ス ト ビ ジ タ ー の 紹 介 ―  

 
ディズニー君，ようこそいらっしゃ
まいした。 
ディズニー君は，本日が最後の例会
出席と思っていたとのことで，ドレ
スアップした上で例会 1 時間前から
会場に来ていたそうです。 
支援継続という嬉しい知らせを聞い
て，ディズニー君も最後まで頑張り
ます，と決意を新たにしていました。
頑張ってください。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
-委 員 会 報 告 -  
 
[朝倉弘一社会奉仕委員長] 
5 月 29 日早朝，クリーンキャンペ
ーンに参加いたしました。 
参加者は，号外に移っている写真の
会員と，別の場所で参加していた佐
野会員です。 
ゴミを探すのが大変でした，とのこ
とでした。 
 

[佐藤光輝細則等検討委員会委員長] 
週報の号外に記載されておりますが，5 月 25 日の
理事会において，「厚木中ロータリークラブ細則等
検討委員会」の設置が承認されました。 
規定審議会において，国際ロータリー定款，国際ロ
ータリー細則，標準ロータリークラブ定款について
若干の変更がなされていますから，これと平仄を併
せるべく当クラブの細則等も変更する必要があり，
本委員会において，今後検討をしていくことになり
ました。よろしくお願い致します。 
なお，第 1 回の委員会を平成 28 年 6 月８日の例
会終了後 13 時 40 分から，レンブラントホテル 2
階牡丹において行いますので，委員に選任された皆
様はご参加くださいますようお願い申し上げます。 
 

-ロータリーの友の紹介 - 
[佐藤光輝会員] 
 3 頁ラビンドラン会長メッセージをご覧ください。
第 4 段落において，「日々の一つひとつの情景が，万
華鏡のように代わる代わる目に浮かびます」との記載
があり，インドやネパールやバチカンでの思い出が記
載されております。これと似たようなことは，国際大
会の会長挨拶でも仰っており，色々な写真が大きく映
し出されたことを思い出しましたので，紹介しました。 
16 頁以下には，「ロータリーの明日」として規定審
議会のレポートが掲載されています。会員身分の関係，
例会開催の柔軟性，入会金の廃止などの変更がありま
した。これを踏まえて「自分たちのクラブのあり方や
未来をじっくりと見つめて，ロータリークラブ細則を
変更しなければならない」と結ばれています。これを
受けて 29 頁にも関連記事があり，「どこがどのよう
に変更になったのか，しっかり確認し，クラブ内でも
話し合ってください」とされています。当クラブでも
細則等検討委員会を立ち上げ，この点についてこれか
ら議論を進めますので，皆様のご協力をお願い致しま
す。  
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     －ソウル国際大会報告― 
 
［小島條太郎会長］ 

5 月 28 日から 5 月 30 日の
3 日間にわたって，ソウル国際
大会に行って来ました。 
当クラブからは，会長の私と

妻，山本幹事，城所会長エレク
ト，山口昇副幹事，山崎会員と
奥様，山口光正会員，西村会員，
佐藤会員の 10 名で行って来ま
した。 
初日は，大会会場に行き，友

愛の家を見学しました。2780
地区のブースでは菅原ＰＧ以下，
抹茶を立てて来場者に振舞って

いました。また，各地区からのいろいろなブースが
あり，交流を深めました。ホテルに戻ってチェック
インした後，食事はカルビ焼肉に行きました。マッ
コリを飲みながら交遊を深めました。 

2 日目が大会開会式でした。ホログラムでポール
ハリスが出演し，ラビンドラン会長と掛け合いをす
る形で，ラビンドラン会長がこれまでのロータリー
の進展について報告をしていました。 
その後，パン・ギムン国連事務総長が挨拶をし，

国連とロータリーとのパートナーシップを強調され，
ポリオ撲滅についての感謝を述べていました（この
部分の報告については佐藤補筆）。 

2 日目の夕食は宮廷料理をいただきました。志村
ＡＧをはじめ，大和ＲＣの佐々木様，中村様，厚木
県央ＲＣの村松様と合流し，とても楽しい時間を過
ごしました。そして 3 日目にはソウル市内観光を
して帰ってきました。 
今回の旅行で大変妻に感謝されました。妻も喜ん

でいて，私の家庭内での立場も持ち直しました。 
次年度は，アトランタでの大会となるので，次年

度も行きたいと検討をしています。 
［山崎隆夫会員］ 
国際大会には 21 年以上連続して

参加しております。せっかく国際大
会に参加するのだから，今回は抜か
りないとは思いますが，代議員の登
録を忘れないようにしてください。
小島会長が来年アトランタに行くと
いうことですので，よろしくお願い
致します。 
ソウルのロッテホテルに宿泊した 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

のですが，明洞周辺は渋滞がひどくて大変でした。
歩いて 5 分位のところにタクシーで 30 分位かか
るなどしていました。 
［城所敏之会長エレクト］ 
 これまで家庭内ビザが下りずに
国際大会に参加できなかったので
すが，今回はビザがおりました。 
 友愛の広場で次年度のバナーを
購入しました。大会では唯一日本
人小沢一彦さんが登壇しましたが，
点鐘と「サンキュ」だけでした。
これから語学力が大切だと思いま
した。留学生が来たら，積極的に
話しかけるようにしてコミュニケーション力を高め
てください。 

－ス マ イ ル― 
［小島会長，佐々木副会長，城所会長エレクト，山
本幹事，山口副幹事］ 
本日は，韓国で開催されたＲＩの国際大会の報告

です。参加された会員の方，楽しい話をお願いしま
す。5 月 29 日の相模川クリーンキャンペーンに参
加した朝倉委員長他会員の皆様，ありがとうござい
ました。 
［藤川孝幸会員，原田孝一会員］ 
 ディズニー君，厚木中ＲＣご卒業？？おめでと
う！卒業後もＲＣへの恩を忘れずに国際交流に尽力
して下さい。益々のご活躍を心より祈っています
（涙）…のつもりでしたが，ホットニュースがある
ようです。 
［原田孝一会員］ 
かんこくソウル国際大会出席の皆さん，御苦労様

でした。山口光正さん，お菓子ありがとうございま
す。 
河川清掃，出席できず，ごめんなさい。 

［山崎隆夫会員］ 
ソウル国際大会に参加し，世界中のロータリアン

と楽しい時間を過ごしてまいりました。 
［建部覚会員］ 
 庭のユリが今を盛りに咲いているのでスマイルし
ます。 
［川添勝憲会員］ 
先月欠席が多くて，申し訳ありませんでした。ま

た 22 日の夜間例会多くの方の出席よろしくお願い
します。 
［朝倉弘一会員］ 
入会 25 周年の祝いの花束（バラ）ありがとうご

ざいました。 
 

  ―例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木        《出 席 率》               

日時 内    容 担   当  
 

会員数 欠席者数 

６/8 1852 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会  

    45 ９ 

６/15 1853 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会  

６/22 1854 回 年度末親睦例会 親睦委員会  出 席 率 前々回修正出席率 

６/29 1855 回 クラブ協議会 年度報告 会長  

   77.50 ％     85.71 ％ 

７/６ 1856 回 クラブ協議会 会長方針発表 会長  

 


